

NOTA DE PRENSA

En Sorteo realizado en la ONPE se definió ubicación

PERU AHORA FORMARA PARTE DE LA FRANJA PUBLICITARIA EN EPOCA NO ELECTORAL

El día de hoy en horas de la mañana se llevó a cabo en la sede central de la Oficina Nacional de Procesos Electorales - ONPE el sorteo público para fijar el orden de aparición de los partidos políticos en la franja publicitaria en los medios de comunicación de propiedad del Estado.

El Partido Político “Perú Ahora” participó en este acto al igual que otros once partidos debidamente acreditados para este fin. Al Partido “Perú Ahora” le corresponderá, según el sorteo, aparecer en la ubicación número 11.

El Secretario General del Partido “Perú Ahora”, congresista Luis B. Guerrero Figueroa, dijo “felicito a la ONPE por el buen desempeño de hoy y felicito esta iniciativa pues solidifica la democracia y permite que los partidos políticos presentemos nuestras propuestas a todo el pueblo peruano para que tomen una determinación conociendo debidamente las programas de gobierno de cada partido. Esta iniciativa también deberían tener los medios de comunicación privados”.

Cabe referir que cada uno de los partidos políticos dispondrá de cinco minutos mensuales para difundir sus propuestas y planteamientos de gobierno. La transmisión de la publicidad se llevará a cabo cada viernes y se iniciará el próximo 04 de junio, cada semana se presentarán cuatro partidos políticos y se estima que las secuencias se llevarán a cabo hasta julio de 2005.

Las difusión se llevará a cabo en Radio Nacional todos los viernes de 9.40 a 10.00 am. y en Televisión Nacional del Perú los viernes de 21.55 a 22.10 pm.

AGRADECIENDO SU DIFUSION

**Prensa
3117590 - 99576000**